



**Palabras del Lic. Rafael Ovalles, Director General del INFOTEP  
en la inauguración del Centro de Entrenamiento y Capacitación Pisano  
Jueves 11 de julio 2019, 10:30 a.m.  
Parque Industrial Norte  
Santiago de los Caballeros, Rep. Dom.**

Para el **Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP)** y para mí como su director general, constituye motivo de profunda satisfacción ser parte de la inauguración de este **Centro de Entrenamiento y Capacitación PISANO (CEECAPI)**, en el inicio de cuya construcción participamos en julio de 2017.

La obra reviste una significativa importancia para el país y el sector de zona franca, como ya ha sido puesto de relieve por quienes me han antecedido en el uso de la palabra.

No redundaré, por tanto, en lo que esta iniciativa tiene de aporte al progreso del sector a través de la capacitación de los operarios de las diversas empresas del parque y la comunidad, para la cual también estarán abiertas las aulas.

Sí quiero detenerme en las relaciones del Infotep con la **Asociación Dominicana de Zonas Francas (ADOZONA)**, consolidadas durante casi 30 años a través de un programa de acción formativa conjunta cuyos exitosos resultados nos complacen a todos.

Como expresión de la relevancia que esta relación colaborativa tiene para ambas partes, en este centro que hoy se inaugura el Infotep contará con dos aulas equipadas para impartir acciones de competencias blandas y un taller de informática equipado por la institución para capacitación del capital humano de las empresas del parque.

Además, sendas oficinas para nuestros asesores y facilitadores. Todo acondicionado y equipado bajo el acuerdo INFOTEP/Zonas Francas.

En ellas continuaremos ofreciendo los programas formativos que, de común acuerdo con el sector, sean requeridos para satisfacer las necesidades presentes y futuras de gestión de la producción.

Con este habilitado en el **CEECAPI**, el Infotep eleva a cinco los espacios para desarrollar sus actividades de capacitación en los parques de zona franca. Preceden a este los que funcionan en San Pedro de Macorís, San Isidro, Itabo y Las Américas.

Solo durante los primeros seis meses de este año, el Infotep formó a 1,901 participantes en este **parque PISANO**.

Ahora, estoy seguro, las mayores facilidades disponibles ampliarán en número considerable los trabajadores que podrán acceder a la actualización de sus conocimientos y a la adquisición de nuevos.

Como dijera el amigo **Federico Domínguez, presidente del Consejo de Administración de la Zona Franca Pisano**, con ocasión del inicio de la construcción de la obra, la mejoría que producirá el **CEECAPI** en la capacitación de los trabajadores actuales y potenciales, redundará en su mayor atractivo para la inversión de empresas de productos sofisticados.

Aprovecho la ocasión para reiterar el compromiso del Infotep con el avance de nuestro país hacia estadios cada vez más elevados de progreso y bienestar colectivo, en sintonía con las metas del gobierno del presidente Danilo Medina.

Muchas gracias y feliz resto del día.